
8ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 10/04/2018 

 

No décimo dia do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, as dezenove horas, na sede 

da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à Rua: Oscar Pereira de 

Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença dos Srs. Vereadores: 

Ademar Alves Cardoso, Aparecido Renato Honório, Cleber Mariano da Silva, Cleilson da 

Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Ricardo Batista dos Santos, 

Valdinei Aparecido de Oliveira e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada uma oração pelo 

senhor Presidente, realizado um minuto de silencio pelos falecimentos ocorridos no 

município e a leitura do expediente pela senhora secretária. Na sequência, passou-se a 

apreciação do PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO 008/2018, que autoriza o Poder 

Executivo a pagar dívidas remanescentes junto a Casa Lar Menino Jesus, referente aos 

meses de janeiro de 2017 até abril de 2018 e dá outras providências e também 

PROJETO DE LEI DO EXECUTIVO 009/2018, que autoriza o Executivo Municipal a 

firmar Termo de Colaboração e transferir recursos financeiros para entidade sem fins 

lucrativos para acolher os menores em situação de risco e afastados do convívio familiar 

e dá outras providências, ambos com pedido de urgência na tramitação, os quais foram 

enviados para as comissões para cumprimentos dos prazos regimentais. Após passou a 

palavra para o Vereador Renato, que agradeceu a presença de todos e não realizou 

indicações. Após passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a 

presença de todos e requereu envio de oficio à Secretaria de Saúde para que seja vista 

a situação do escoamento da água (com produtos químicos) do Lava Car Regallo, o qual 

é despejado no bueiro indo diretamente para a represa da propriedade do finado Dr. 

Almir Durães. Após passou a palavra para o Vereador Cleilson, que agradeceu a 

presença de todos e não realizou indicações. Após passou a palavra para o Vereador 

Ricardo, que agradeceu a presença de todos e não realizou indicações. Após passou a 

palavra para o Vereador Valdinei Luca, que agradeceu a presença de todos e não 

realizou indicações. Após passou a palavra para o Vereador Everton, que agradeceu a 

presença de todos e reiterou as seguintes indicações: que sejam realizados serviços de 

limpeza nos Patrimônios do Vitópolis e Santa Maria e que sejam construídos banheiros 

públicos na Praça Central, as quais foram aprovadas por unanimidade. Após passou a 

palavra para o Vereador Cléber, que agradeceu a presença de todos e requereu o 

envio dos seguintes ofícios: ao Deputado Estadual Luiz Cláudio Romanelli agradecendo 



pela doação de um ônibus adaptado para o Município de Congonhinhas e também ao 

Prefeito e Vice-Prefeito, parabenizando-os pelos esforços e trabalhos que vêm 

realizando no Município. Após passou a palavra para o Vereador José Fidelis, que 

agradeceu a presença de todos e fez indicação para que sejam feitos reparos na Rua 

Joaquim Canedo Sobrinho na Vila Rodeio, a qual foi aprovada por unanimidade. O 

Vereador Valdinei Aparecido de Oliveira retirou-se da presidência, e fez indicação 

para que que a Secretaria de Obras e Viação realize reparos na Rua Teixerinha e Rua 

Governador Moises Lupion, no Patrimônio do Váz e na Avenida Manoel Ribas em frente 

ao Correios, pois há trechos em que está havendo o afundamento do pavimento 

asfáltico, a qual foi aprovada por unanimidade. E não tendo mais nada a tratar, o Senhor 

Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, que vai assinada 

pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário e demais 

vereadores.  

 


